

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Departamento de Salud valora la reanudación de las conversaciones con el Sindicato Médico de Navarra

Confía en que los contactos fructifiquen lo antes posible en un acuerdo satisfactorio

Viernes, 22 de febrero de 2019

El Departamento de Salud ha celebrado hoy una reunión de trabajo con representantes del Sindicato Médico de Navarra, que se ha desarrollado en un clima de cordialidad.

Salud ha expuesto con mayor concreción el alcance de los compromisos en los que considera factible alcanzar acuerdos, y que ya se recogían de manera genérica en el documento inicial remitido al Sindicato Médico con anterioridad a la celebración de la primera jornada de paro.

Por su parte, el Sindicato Médico ha aclarado y precisado algunos de los términos de sus reivindicaciones, y ha expuesto sus puntos de vista sobre las propuestas formuladas por el Departamento.

A la vista de las consideraciones expuestas por ambas partes, el Departamento remitirá en las próximas horas al Sindicato Médico una nueva propuesta por escrito, para su estudio en la próxima reunión, que ha sido fijada para el próximo martes, 26 de febrero.

El encuentro ha permitido constatar la voluntad mutua de realizar los esfuerzos necesarios que permitan avanzar en las conversaciones.